

| ORCHIES |



Une soixantaine de membres du club sont partis s'amuser ensemble, à la limite du Valenciennois et du Cambrésis.

À l'initiative de Janine Dewez, conseillère municipale, une soixantaine de membres du Club des aînés s'est rendue dans le Valenciennois et le Cambrésis afin d'y passer une journée agréable de visites et de moments conviviaux.

Partis en bus, les touristes d'un jour se sont d'abord rendus à Hordain pour visiter la célèbre brasserie La Choulette. Des quelque 300 brasseries que comptait l'arrondissement de Valenciennes au début du siècle, la brasserie La Choulette est la dernière qui reste.

Le midi et l'après-midi, dans un restaurant d'Avesnes-les-Aubert, les Orchésiens purent se restaurer grâce à un repas dansant et assister à un spectacle de transformistes. Dominique Bailly, maire, a rejoint ses administrés le temps du repas. C'est la tête pleine de beaux souvenirs que les participants sont rentrés en soirée dans la cité de la chicorée. •